



COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Lancement d'un nouveau service : Le transport à la demande!

Coaticook, le 21 septembre 2023 – La MRC de Coaticook en partenariat avec le service de transport Acti-Bus annonce le déploiement d'un tout nouveau service pour les citoyens de Coaticook. LE TRANSPORT À LA DEMANDE arrive en ville pour combler un besoin des citoyens.

Dès le 2 octobre prochain, un nouveau service de transport collectif propulsé par la technologie fera son entrée dans la région pour une période d'essai de six mois. Pour la phase 1 du projet, le service desservira le périmètre urbain de Coaticook, c'est-à-dire toutes les zones de 50 km/h (le centre-ville, les développements résidentiels, Coaticook-Nord, etc.).

Plutôt qu'un circuit fixe, le transport à la demande ajuste le trajet en fonction du besoin des usagers, soit l'heure, l'adresse de départ et l'adresse de destination. Cela minimise le temps de transport en plus de s'adapter mieux aux besoins des usagers. Les réservations se feront à partir d'une application, mais si vous ne possédez pas de téléphone intelligent, il sera toujours possible d'appeler directement chez Acti-Bus pour réserver votre transport. Pour les premières journées, une ressource humaine sera dans l'autobus afin d'accompagner les usagers dans ce nouveau service. À noter que le transport à la demande ainsi que le service de transport urbain actuel se chevaucheront pendant quelques semaines pour assurer une bonne transition.

Dans les faits, tous les citoyennes et citoyens de ces secteurs bénéficieront d'un point d'embarquement ou de débarquement à un maximum de 450 m de leur domicile. Ces points d'arrêts virtuels nous permettent de doubler les points d'embarquement actuels! Le tarif sera le même que le circuit urbain existant soit 2\$ par trajet lorsque payé à l'unité. De plus, les heures d'ouverture sont élargies afin de couvrir dorénavant de 6h30 à 19h tous les jours de la semaine et de 10h à 14h le samedi.

« Nous avons travaillé très fort pour offrir un tel service dans la région puisque nous sommes conscients du besoin de transport criant. La phase 1 du projet se déploie dans la ville de Coaticook, mais nous souhaitons vraiment développer le service plus largement. Pour ce faire, la phase test doit fonctionner! C'est donc le moment pour les résidents de Coaticook de l'essayer et de l'adopter. », mentionne Michel-Henri Goyette, élu responsable des transport et maire de Martinville.

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
819-849-7083 poste 249

Informations

Jocelyne Gagnon, directrice générale Acti-Bus région de Coaticook

Dominick Faucher, directeur général et greffier-trésorier de la MRC de Coaticook

Entrevue

Michel-Henri Goyette, élu responsable du dossier transport et maire de Martinville